

奥湯村だより

- ・特別養護老人ホーム
- ・シヨートステイ
- ・デイサービスセンター
- ・居宅介護支援事業所
- ・甲府市北西地域包括支援センター
- ・ケアハウス「シルバーカレッジ奥湯村」

社会福祉法人 奥湯村福祉会
 〒400-0071
 山梨県甲府市羽黒町1657-5
 電話：055(253)1165
 FAX：055(253)1173
<http://okyunura.or.jp/>



特養

7月27日
納涼会

まだ暑さが残る時期ですが、皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。
 この10月から消費税アップに伴い介護報酬改定もありました。そのため心苦しいのですが当施設のご利用料も若干増加しております。今後、国の社会保障財源確保や制度維持のため、保険料や消費税等が上がり続けることが予想されます。ご利用者様の介護費用の負担が増えることにくらぶにあつても当施設のサービス内容・質ともにご納得頂けるような施設を目指してまいります。
 年度半ばを過ぎ、法人運営の見直しや振り返りをしながら、残り半期も鋭意努力してまいります。

社会福祉法人 奥湯村福祉会 理事長
 特別養護老人ホーム奥湯村園 施設長
 立川 勉

新任のご挨拶

法人設立25周年の節目の年に
 この度10月1日付で特別養護老人ホーム奥湯村園の事務長として勤務する事になりました荻野と申します。
 前職で管理職業務をしておりましたが、事務職としては浅学非才の身でございますので日々勉強で努力して参ります。
 何卒、よろしくお願い申し上げます。

特別養護老人ホーム奥湯村園 事務長
 荻野 光彦

日に新た



8月28日 花火大会



8月13日・16日 迎え火・送り火



9月4日 おし会食



特養生活相談員 上村 恵子



9月6日 精霊祭

お知らせ
 11月より予防策として、面会時のマスクの着用にご協力ください。
 (マスクはご持参いただきますようお願いいたします。)



9月11日 防災訓練



実りの秋になりました。9月中旬まで猛暑が続きました。下旬に近づくにつれ急に寒くなり、体調管理が難しい時期となりました。ご家族様はいかがお過ごしでしょうか。
 今年はラグビー世界大会が日本で開催され、日本代表の活躍に勇気やたくさんパワーをもらっています。また2020年オリンピックは目前です。
 納涼会・敬老会では、大勢のご家族様に参加していただき、ありがとうございました。その他、多くの行事がありましたので、写真にてご報告させていただきます。
 多くの面会をお待ちしています。今後よろしくお願いたします。



9月16日 敬老会



9月12日 塩部幼稚園慰問



9月12日 慶祝訪問



慶祝訪問

祝 102歳



祝 米寿



朝晩はだいぶ涼しくなってきました。9月25日に土砂災害を想定し、避難訓練を行い、36名の入居者様が参加しました。今回は避難場所となっている『羽黒小学校』と『羽黒悠々館』まで実際に車で移動してみました。いくつかの問題点・改善点などが出てきましたので、今後の課題としていきます。

シルバーカレッジ奥湯村

遠藤 由佳理

避難訓練

お部屋から
5F ホールへ避難します



避難場所へ異動します



ホールで反省会



デイサービス

清秋の候、皆さまいかがお過ごしでしょうか。ここの所、朝晩だいぶ涼しく感じられます。今年も雨が続き夏となりました。晴天も長続きしなかったせいで食物の育ちにも影響が出たようです。デイサービスのさつまいもは去年に比べ、成長がいまひとつといった感じです。しかし!! 利用者様は元氣一杯に過ごしています。温泉でゆつくり体を温め、午後は機能訓練、レクリエーションと活動的に過ごしています。敬老会や、運動会といった行事も、笑って騒いで時には真剣に・・・。氣心知れた方達と、声をかけ合って楽しく行っています。

在宅での生活をより良いものにするために、運動、入浴、食事はもちろん、人と人との関わりを一番大切に考えています。一日来て良かったと思って頂けるよう、これからも職員一同日々努力を重ねていきたいと思っておりますので、今後もよろしくお願い致します。

デイサービス生活相談員

向山 亜紀



伐採工事について

当法人土地において雑草や高木が増え森林化し見栄えも悪く、また道路にも枝が伸び車両通行の妨げになり、電線に架かっていた為、伐採工事を行いました。

近隣住民の方々には、工事の際、騒音等でご迷惑をお掛けしました。誠に申し訳ありませんでした。

専門業者に施行していただき、伐採による土砂崩れ等の心配はないとのことですので、ご安心ください。

